



Gewerkschafter spielten Paintball

Die Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie (IG BCE) – Ortsgruppe Biedenkopf unternahm einen Ausflug nach Niedersfeld bei Winterberg, wo die jugendlichen Mitglieder die Möglichkeit hatten, in einer 4300 Kubikmeter großen Halle Paintball zu spielen. Paintball ist ein taktischer Mannschaftssport, bei dem sich Mitspieler aufgeteilt in zwei Mannschaften mit Farbkugeln markieren. Zunächst bekam jeder Schutzkleidung, bestehend aus Anzug und Helm. Nach einer Einweisung in den Umgang mit der Druckluftwaffe (Markierer), bekamen die Teilnehmer die Farbkugeln, mit denen man sich gegenseitig markiert. Wer getroffen wird, verlässt das Spielfeld. Die Gruppe hatte viel Spaß während des Spiels. Das Foto zeigt die Teilnehmer der Ortsgruppe Biedenkopf. (nh/lew) Foto: nh